
 
VIERNES 22 DE JULIO DE 2011

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ERROR FATAL LA ALIANZA PAN PRD: PANCHO
"Sería un error fatal el hecho que el Partido Acción Nacional formara parte de una alianza con otros partidos en el caso 
concreto  del  candidato  a  la presidencia  de la República",  consideró  el  alcalde de  Querétaro,  Francisco Domínguez 
Servién.

Al respecto subrayó que en esta candidatura en particular el PAN debe participar solo, sin ningún tipo de alianza, "sería 
un error fatal hacer una alianza, el PAN nació democrático, viene de la oposición de muchísimos años, de 70 años desde  
su fundación hasta que en el 2000 consiguió el triunfo en la presidencia de la república y tiene que seguir solo".  (Diario 
de Querétaro P. 2, a.m. P. 5) 

PEDIRÁ BÁEZ ASERORÍA POLÍTICA AL JEFE DIEGO 
por Zayra Velázquez
Gran Impacto causó entre los panistas del Estado la advertencia que lanzó el ex candidato presidencial Diego Fernández  
de Cevallos a enderezar el rumbo del PAN o arriesgarse a ser desbancados en las elecciones del 2012. El líder del  
partido en el Estado, José Báez Guerrero, dijo que lo buscará para que le dé “asesoría” en la cuestión electoral. (Plaza de  
Armas P. 1) 

PRI 

DESCARTA BRAULIO “CHAPULENO”, DE  SIENTE ALCALDES PRIÍSTAS EN EL ESTADO 
por Rosalía Nieves 
El  presidente  del  Comité  Directivo  Estatal  del  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  Braulio  Guerra  Urbiola,  
descartó el chapulineo por parte de los siete alcaldes de extracción priísta en el Estado, con miras a contender en los 
próximos  comicios  del  2012,  tras  destacar  que  existe  un  interés  por  parte  de  los  ediles  por  concluir  su  periodo  
administrativo. (Diario de Querétaro P. 5)

LLAMA BURGOS A SEGUIR EJEMPLO DE JOSÉ CALZADA 
por Guillermo Contreras)
Enrique Burgos García, ex gobernador de Querétaro, reconoció durante el segundo informe de actividades del alcalde 
Gustavo Nieto, que los gobiernos municipales emanados del tricolor están a tiempo de hacer cambios en el trabajo que 
desempeñan, ello para garantizar que en el 201 el Revolucionario Institucional no solo mantendrá sino que recuperará  
espacios. (Plaza de Armas P. 9)

PVEM

ARMANDO RIVERA SICARIO AMBIENTAL 
por Héctor Ayala
Armando Rivera es un "sicario, un delincuente ambiental" así lo calificó el ex candidato a gobernador por el PVEM en  
Querétaro, Manuel De Anda Garduño al también llamarlo "mentiroso" por no aceptar su culpabilidad en la pérdida del  
decreto de Peña Colorada como Area Natural Protegida que otorgó la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas 
(Conanp).

Grupos  ambientalistas  y  militantes  del  Partido  Verde  Ecologista  de  México  (PVEM)  en  Querétaro  han  optado por 
defender y respetar a Peña Colorada, no obstante en este caso Manuel De Anda durante una entrevista en el Centro de la  
ciudad, acusa al ex alcalde, Armando Rivera, de haber tenido "una nula actuación jurídica" durante su administración 
para salvar esta Área Natural Protegida. (Diario de Querétaro P. 1, nota de ocho columnas, Plaza de Armas . 12) 
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PIDEN INVESTIGAR A ARMANDO 
por Alejandro Caballero 
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) exigió que se inicie una investigación sobre las condiciones en que se  
otorgaron cambios de uso de suelo durante la administración de Armando Rivera Castillejos, al frente del gobierno 
municipal capitalino. El regidor Yairo Marina Alcocer dijo que durante la Administración de Armando Rivera, se hicieron 
cambios de uso de suelo en más de 2 mil hectáreas, zonas que eran para protección ecológica agrícola o bien de reserva 
especial. (Plaza de Armas P. 12)

PRD 

BUSCA AMLO A JÓVENES PARA “MORENA” 
por Patricia Vázquez Nava 
En rueda de prensa, los representantes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en el Estado, anunciaron que 
el  próximo  miércoles  27  de  julio,  su  dirigente  nacional,  Andrés  Manuel  López  Obrador,  visitará  Querétaro  con  la  
finalidad de reunirse con jóvenes cercanos a la zona serrana para reforzar el apoyo que ha recibido por ésta población y  
sumar a muchos otros más al movimiento. (Plaza de Armas P. 9)

P  T  

RECIBIRÁ PT A NUEVOS MILITANTES EN SAN JUAN DEL RÍO
Por Claudio Osornio
Rubén Lugo Sánchez, Comisionado Ejecutivo del Partido del Trabajo en San Juan del Río, aseguró que en la actualidad 
dicho organismo político está integrado por dos mil personas y anticipó que en los próximos meses podrían sumarse 
nuevos militantes. El descontento con la actual Administración Municipal y el hartazgo del duopolio que han mantenido 
el Acción Nacional como el Revolucionario Institucional en los más recientes procesos electorales, son los factores que  
según Rubén Lugo, han provocado el fastidio de los sanjuanenses. (AM p.8)

INFORME DE GOBIERNO EJECUTIVO ESTATAL 

QUERÉTARO, ESTADO SOLIDARIO: JOSÉ CALZADA ROVIROSA (PRIMERA PARTE)
Por Luis del Toro
En entrevista para NOCTICIAS, La Verdad Cada Mañana, el Gobernador José Calzada menciona los avances y desafíos de  
su administración, como: No aflojar el paso, el tiempo para servir es fugaz; Sociedad y solidaridad;  La familia, origen en 
la toma de decisiones; Humanizar la política; Un modelo político, social y económico; Soy un nacionalista. (Noticias p.4)

SI NO QUIEREN IR QUE NO VAYAN
por Alan Contreras
El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, afirmó respetar la decisión de los diputados panistas de asistir o no a  
su informe de gobierno en el  Auditorio Josefa Ortiz  de  Domínguez,  pues considera que ellos  en conjunto deberán 
decidirlo (El Corregidor P. 1, nota de ocho columnas) 

HUMANIZAR LA POLÍTICA: JOSÉ CALZADA ROVIROSA
Por Luis del Toro
El de Querétaro es un modelo nacionalista que busca humanizar la política y detonar nuestras potencialidades, afirma el 
Gobernador José Calzada Rovirosa a NOTICIAS, en el marco previo a su II Informe, en una entrevista en la que define las 
urgencias de hoy para atender los rezagos de los que dio cuenta el diagnóstico del Plan Querétaro 2010-2015, como las  
prioridades para enfrentar los grandes desafíos de esta década. (Noticias p.1)

CONFIRMAN 11 GOBERNADORES ASISTENCIA AL II INFORME
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Por Luis del Toro
Hasta ayer por la mañana habían confirmado su asistencia al II Informe un total del 11 Gobernadores y 22 Senadores,  
dio a conocer el Gobernador José Calzada Rovirosa. Los estados de donde provienen los Gobernadores visitantes son:  
Quintana Roo, Veracruz, Chihuahua, Tlaxcala, Durango, Hidalgo, Campeche, Yucatán, San Luis Potosí, Coahulia y Sinaloa. 
Para su II Informe, el Gobernador ya había informado de la asistencia del Secretario de Gobernación, Francisco Blake 
Mora, con la representación de Felipe Calderón Hinojosa. (Noticias p.1)

GARANTIZAN POSICIONAMIENTO DE PARTIDOS EN INFORME. 
El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Hiram Rubio García, garantizó el ejercicio democrático durante el  
II  Informe de Gobierno estatal,  a  través del  posicionamiento de los  grupos y fracciones  legislativas.  En Entrevista,  
manifestó que más allá de la postura de la fracción del PAN en el sentido de querer modificar de última hora el formato 
para el informe gubernamental, “el Poder Legislativo siempre llega a acuerdos”. (Plaza de Armas P. 4) 

INFORMES DE GOBIERNO AYUNTAMIENTOS 

REPARTE FRANCISCO DOMÍNGUEZ EJEMPLARES DE SU 2º INFORME EN AVENIDA CONSTITUYENTES 
por Heidy Wagner Laclette 
El alcalde de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, acompañado por los titulares de las distintas secretarías de la  
Administración Capitalina, repartió ejemplares del 2º informe municipal. Entrevistado en la esquina de Constituyentes 
y Corregidora, el alcalde capitalino señaló que este ejercicio tiene el objetivo de informar a los ciudadanos de manera 
puntual  sobre las  distintas  acciones que ha venido  realizando la  administración a  lo  largo  de un año...  (Diario de  
Querétaro P. 2, Plaza de Armas P. 9, El Corregidor P. 3, a.m. P. 2)

INTENTA JOVEN AGREDIR A PANCHO
Por Carolina Sánchez
Un joven no identificado lanzó una piedra al Alcalde Francisco Domínguez Servién, el objetivo era ‘golpearlo’, pero no lo 
logró. El incidente sucedió este miércoles en el Encuentro Ciudadano de la Delegación Félix Osores Sotomayor, donde a 
pesar de la agresión Domínguez Servién advirtió que no será amedrentado. (AM p.3)

EQUIDAD Y JUSTICIA SOCIAL: NIETO 
por Martha Romero 
“Hoy la sociedad espera y demanda respeto al mandato que nos confió en lar urnas y que debemos acatar quienes nos  
comprometimos a servir al pueblo”, así lo enfatizó Gustavo Nieto Chávez al rendir su segundo informe de gobierno, en el  
que reiteró que será  un  presidente  de  tres  años,  de  compromiso  y  que  se  promueva  la  justicia  social.  (Diario de 
Querétaro P. 5) 

DA NIETO MEJOR FUTURO PARA SJR
por Guillermo Contreras 
“El pasado no lo podemos evitar, pero sí podemos delinear un mejor futuro”, dijo el alcalde de San Juan del Río, Gustavo 
Nieto Chávez al rendir su segundo informe de actividades ante la sociedad de este municipio. (Plaza de Armas P. 1) 

(RECUADRO) II INFORME DE GUSTAVO NIETO
Al rendir su II  Informe, el Presidente Municipal de San Juan del Río,  Gustavo Nieto Chávez señaló un gobierno con  
responsabilidad social, donde se ha resuelto lo importante, pero también se atiende lo urgente, lo que ha permitido  
llegar a los más vulnerables en colonias, barrios y comunidades del Municipio. (Noticias p.1)

(SUPLEMENTO) CORREGIDORA:  UN MUNICIPIO DE ARMONÍA Y PAZ SOCIAL.  APUNTÓ  CARMELO  MENDIETA 
OLVERA AL RENDIR SU SEGUNDO  INFORME.
Por Laura Valdelamar.
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DEMANDAN AL ALCALDE DE EZEQUIEL MONTES 
por Heidy Wagner 
El presidente municipal  de Ezequiel  Montes,  Hipólito Filiberto Martínez Arteaga y el  síndico de ese Ayuntamiento,  
Héctor  Manuel  Lima  Shimizu  fueron  denunciados  ante  la  Comisión  Instructora  de  la  Legislatura  local  donde  fue  
interpuesta una demanda de juicio político en su contra, aunado a que la Procuraduría General de Justicia también  
inició una averiguación previa contra ambos funcionarios por haber cometido 14 delitos. (Diario de Querétaro P.12)

“MUCHA GENTE ME HA BRINDADO SABIOS CONSEJOS”
Al  rendir  su  II  Informe de  Gobierno,  el  Presidente  Municipal  Hipólito  Filiberto Martínez  Arteaga,  dijo  que  ser  un  
servidor público brinda experiencias inigualables, y estar cerca de la gente, escuchar y atender sus necesidades es una  
de ellas. “A partir de este aprendizaje mi gobierno se ha forjado a partir de los sabios consejos que mucha gente me ha  
brindado para poder hacerle frente a las problemáticas de nuestro municipio”. (Noticias p.12)

LEGISLATURA LOCAL 

PRIVILEGIAMOS EL DIÁLOGO Y DEBATE 
por Aimée Pacheco
La legislatura del estado de Querétaro rindió su II Informe de Actividades correspondiente al periodo del 1 de julio de  
2010 al 15 de julio de 2011, donde el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García dio a conocer que el Poder  
legislativo ha celebrado 36 Sesiones plenarias, de las cuales 10 han sido solemnes.

Agregó que se celebraron 271 sesiones de las Comisiones ordinarias y especiales, y se recibieron 577 iniciativas, de las  
cuales  167 corresponden a  iniciativas  de  leyes,  330 a  iniciativas  de decretos,  ocho a  minutas  de reformas  y  72 a  
iniciativas de acuerdos, informó en Sesión solemne ante representantes de distintos sectores de la sociedad. De estas  
dijo, se han aprobado un total de 413 y quedan pendientes 164 iniciativas por dictaminar, que se encuentran en estudio  
y análisis en las Comisiones respectivas. (Diario de Querétaro P. 1)

RECONOCE HIRAM RUBIO PLURALIDAD
Por  Candhy Escalante
El  diálogo y a  pluralidad son los  ingredientes  adecuados para la  unidad política  en el  Congreso Local,  aseguró  el  
Diputado Presidente de la Mesa Directiva Hiram Rubio García, quien detalló que los Diputados de los diferentes grupos  
legislativos han privilegiado el interés del Estado sobre cualquier otro. El priísta aseguró que el trayecto legislativo del 
que se rindió informe es una muestra del diálogo que se practica en el Congreso. (AM p.7, Noticias p.5)

RECLAMA PAN MALOS MANEJOS DEL LEGISLATIVO 
por Zayra Velázquez 
En su mensaje del Segundo Informe de la 56 Legislatura, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Gerardo 
Cuanalo Santos acusó de malos manejos  a quienes han presidido la Mesa Directiva y  aseguró que existe debilidad 
financiera en el Congreso Local. (Plaza de Armas P. 5, Diario de Querétaro P. 4, AM p.7, Noticias p.5)

CUANALO SE PREOCUPA POR EL PAPEL DE BAÑO
por Yoheme Pomares 
Niega el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Hiram Rubio García, que haya déficit financiero o problemas 
económicos en el  poder que representa,  luego de que el coordinador de Acción Nacional,  Gerardo Cuanalo Santos,  
evidenció esta problemática durante su posicionamiento en el informe de actividades de la Cámara. (El Corregidor P. 2) 

PIDEN A PANISTAS DEJAR “LLORIQUEOS”
Por Daniel Martínez
Los Diputados locales de Acción Nacional se quejaron de que por dos años han sido excluidos de la Presidencia de la 
Mesa Directiva de la Legislatura. El representante del Congreso queretano y Coordinador de los Diputados del PRI,  
Hiram Rubio García, pidió a los Legisladores panistas dejarse de ‘lloriqueos’ porque han sido excluidos de la Presidencia  
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de la Mesa Directiva del Congreso durante dos años y desconoció una supuesta falta de jabón y papel en los baños de la  
Legislatura queretana. (AM p.1)

DESTACA DALIA IMPORTANCIA DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS
Por Noticias
En nombre de la bancada del PRI en la Cámara local de Diputados, la legisladora Dalia Garrido Rubio afirmó que estos  
tiempos exigen una comunicación abierta, puntual, veraz y racional, “y entender que los órganos de gobierno están  
conformados para el cumplimiento de sus deberes hacia la comunidad”. (Noticias p.5)

SUBRAYA BÁEZ RETOS EN LA LEGISLATURA
por Aimée Pacheco 
Al subrayar que la  legislatura tiene el reto político de que sea un panista quien presida la Mesa Directiva, el presidente 
del Comité Directivo Estatal del PAN lamentó también que cuatro de cada diez iniciativas se queden congeladas. “Son los  
retos a corregir, creo que el grupo del PAN ha cumplido con los tema que le han encomendado”... (Diario de Querétaro P.  
4) 

(DESPLEGADO) SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE QUERÉTARO
Posicionamiento  de  los  Partidos  Acción  Nacional,  Revolucionario  Institucional,  de  la  Revolución  Democrática, 
Convergencia, Nueva Alianza, Verde Ecologista y Mesa Directiva de la LVI legislatura. (AM p.4, Noticias p.6)

PODER JUDICIAL LOCAL

PANISTAS QUIEREN EXHIBIR AL PODER JUDICIAL 
por Alan Contreras 
El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia de Querétaro, Jorge Herrera Solorio, acusó a los diputados 
panistas del Congreso local de cometer “bullying legislativo” en contra del Poder Judicial, tras pedir la comparecencia  
del magistrado en la sede legislativa y después de que consideraron incompleto y deficiente su segundo informe de  
actividades (El Corregidor P. 1) 

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA CUARTO DE GUERRA 
por Julio de la Cruz 
SUPERADO. Gustavo Nieto, a diferencia de sus antecesores, sorteó sin sobresaltos y hasta de forma emotiva su Segundo 
Informe. Era como una maldición, pues fue en el segundo cuando más protestas tuvo Rivadeneyra y, antes, Jacaranda.  
Otra diferencia es que este alcalde de San Juan del Río sí tendrá un tercer informe. Lo adelantó en El Sol de San Juan del  
Río y lo confirmó ayer en el Ecoparque Río Arronte.

TITERE. Nadie sabe dónde quedó el José Luis Báez conciliador, porque el proyecto "armandista" se apoderó ya de su  
voluntad y secuestró el liderazgo estatal del PAN. Báez defrauda la esperanza que se le tuvo a su juventud, siendo el 
títere de un Armando Rivera obsesionado por la Alcaldía que dejó inconclusa. Lo perdimos.

¿CASUALIDAD? Justo cuando Báez se estrena en la dirigencia surgen protestas callejeras y huelgas de hambre en el 
penal de San José el Alto. Eso y las "infantiladas" de que diputados y regidores panistas boicotean los informes, no son  
casualidades. Romper, tirar, destruir. Igual que Cuanalo, Báez ya mostró el hierro de la ganadería armandista. (Diario de 
Querétaro P. 1) 

COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS 
por Juan Antonio del Agua 
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EL PORTAL RE-QUEMADO. A veces las consignas riñen con las responsabilidades públicas.  Así  los diputados de la  
bancada panista, ahora encabezada por GERARDO CUÁNALO. No irán el próximo domingo al acto ciudadano de JOSÉ 
CALZADA, que porque no escuchará sus posicionamientos en el  informe,  como si  esta fuera una práctica habitual.  
Quieren circo y ejercer presión al gobernador. No lo conocen. Cielo de corderos, agua a calderos. (Plaza de Armas P. 1)

COLUMNA PLAZA DE ARMAS
Corregidora. Pasado el segundo informe de Carmelo Mendieta, satisfactorio por cierto, y como todo buen municipio, se  
le  ha  acelerado el  pulso a  algunos  de  los  tiradores  que se  ven con suficiente  músculo  para competir  por la  silla.

PRI: Dalia Xóchitl Garrido, diputada local. Noé Saldaña, secretario de Servicios Públicos Municipales.

PVEM: Ricardo Astudillo, diputado local y presidente del partido.

PAN:  Rafael  Montoya,  ex  diputado  y  eterno  aspirante.  Antonio  Zapata,  expresidente  municipal.  Germán  Borja,  ex 
presidente municipal.

CONVERGENCIA: Fernando Orozco, ex diputado verde. 

Más los que se acumulen en Corregidora, municipio que ha conocido la alternancia y fue recuperado hace dos años por  
Carmelo Mendieta, en la ola roja del tsunami calzadista.

Es uno de los ayuntamientos más peleados por su gran importancia y la volatilidad del voto en una de las zonas con  
mayor migración y crecimiento del país.

El PRI lo tiene claro y cada vez se ve más natural una posible mancuerna con el Partido Verde para lanzar un candidato  
común.

Por lo pronto los dirigentes estatales, Braulio Guerra y Ricardo Astudillo han sostenido reuniones públicas y privadas 
para empatar –dicen- trabajo y agendas.

Huele a alianza.

-ANDADOR LIBERTAD.- Gran revuelo. Eso provocó y no sin razón la alerta lanzada por Diego Fernández de Cevallos al  
PAN: rectifican el rumbo o pueden fácilmente caer al tercer lugar en la elección presidencial del año próximo.

El Jefe habló en exclusiva a PLAZA DE ARMAS – y hoy lo reproduce Excélsior- sobre la pérdida de identidad y rumbo en  
Acción Nacional por las ambiciones de no pocos de sus agremiados.

Exigió  el  ex  candidato  presidencial  que  el  albiazul  asuma  públicamente  una  actitud incuestionablemente  honesta,  
inteligente, sincera y generosa para, con unidad y trabajo, mantenerse en Los Pinos.

El llamado encendió iba a decir focos azules, pero en realidad son rojos.

Por Peña.

-GALERÍA LIBERTAD-

San Diego. Aquí el dirigente estatal José Báez Guerrero aseguró que atenderán los señalamientos del también ex líder  
del
Senado de la República y que le pedirán asesoría.
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Hasta Pancho Domínguez dijo que coincide con Diego Fernández de Cevallos y que si no se hacen cambios la elección  
estará perdida.
¡Órale!

-¡AAAPUNTEN!-Firmes.  Diputados  de  Acción  Nacional  mantienen  su  demanda  de  cambiar  el  formato  del  informe 
estatal, al cuarto para las doce. Exigen ser escuchados por el titular del Ejecutivo. Y, bueno ya se sabe cuál es la mano  
que mece a Cuanalo. Están armados.

-¡FUEGO!-  Por  cierto.  Ayer  en  el  noticiario  de  Joaquín  San  Román,  en  el  97.9  de  FM,  el  presidente  municipal  de  
Querétaro declaró que “le encantaría” ser gobernador del Estado. -Y a mi alcalde de Celaya, reviró San Román. Jejeje.  
(Plaza de Armas P. 2) 

FUENTES
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS
AM:  AM C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA
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